

1^{er} décembre 2021

Résidence d'écriture du lauréat 2021 Basile Galais à la Maison Taragnat, au Château Hagen



Dans le cadre de cette nouvelle saison de la résidence d'écriture, qui vise à soutenir la création littéraire et la filière du livre, la province Sud et sa direction de la culture, de la jeunesse et des sports, en partenariat avec la Maison du Livre de la Nouvelle-Calédonie, ont le plaisir d'accueillir

**Basile Galais, lauréat de la 5^e édition de la résidence d'écriture 2021/2022,
à la Maison Taragnat, au Château Hagen.**

De décembre 2021 à février 2022, Basile Galais pourra se consacrer à son projet d'écriture, *L'enfant de la zone*, un roman qui oscille entre le conte contemporain et une littérature de l'étrange, et qui explore les différentes facettes de six personnages, tel un prisme révélant les mystères autour desquels les protagonistes, comme le lecteur, convergent.

Projet d'écriture : *L'enfant de la zone*

Pour finaliser l'écriture de sa fiction *L'Enfant de la zone*, Basile Galais bénéficiera d'un accompagnateur pour l'aider à avancer avec un regard professionnel et bienveillant durant une période de résidence de trois mois **à la Maison Taragnat, au Château Hagen.**

Son projet d'écriture, *L'Enfant de la zone*, conte l'histoire d'un enfant grandit dans une zone industrielle, et qui, un jour, sous le coup d'un événement obscur, se détache du continent et de la Cité devenue une île à la dérive.

Dans ladite Cité, six personnages vont voir leur destin basculer sous le poids de cette disparition. Des trajectoires vont s'entrecroiser, plongeant les uns dans un abîme de doute, conduisant les autres dans une quête existentielle sans fin. Tour à tour, le lecteur passera de la folie à l'art, du virtuel au réel, du monde des médias à celui des rêves, du mensonge au mythe.

Biographie de Basile Galais, Lauréat 2021

Enfant du pays, Basile Galais est né et a grandi en Nouvelle-Calédonie. Dès l'adolescence, il développe un rapport à l'écriture par des formes poétiques brèves avant de s'orienter vers les arts plastiques. Ses études en métropole, d'abord aux beaux-arts où il a développé une pratique artistique, notamment picturale, lui ont permis d'affirmer un regard et une sensibilité héritée de son enfance passée sur la Grande Terre, au contact d'une nature forte et de cultures plurielles.

L'importance de l'écriture et de la littérature s'est renforcée au cours de ses années d'études, l'amenant à suivre un master de création littéraire du Havre, où, durant deux années, il a engagé l'écriture d'un premier roman sous le regard de Sylvain Prudhomme.

La province Sud félicite Basile Galais, lauréat de l'édition 2021/2022 de la résidence d'écriture et qui, pendant trois mois, pourra s'imprégner des espaces idylliques et inspirants du Château Hagen pour penser son œuvre et la finaliser.



CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.



